

# 2月2日(金) 晴れ☀ うみぐみのようす

## ☆豆まき会 🎃 ☆イス取りゲーム

今日はうみ組・そら組・たいよう組合同で豆まき会をしました！朝から「今日は本物の鬼来る？」と聞いてくる子どもたち。電話の音や誰かが出入りするだけで「鬼！？」と敏感です(^^;)豆まき会が始まり、みんなで「まめまき」の歌を元気に歌ったり、節分にちなんだ紙芝居を観たり、各クラスから2名ほどのお友だちが前に出て鬼のお面の紹介もしました！「スタンプで色を付けました」と自分が作ったお面を紹介していますよ(\*^▽^\*)たいよう組さんは最後の豆まき会ということもあり、手間暇かけて作ったお面を全員が紹介してくれています。リアルな鬼のお面を見て「怖いね」「すごいね」と興味津々な子ども達です。その後は、うみ組のお部屋に戻り、にじ・ゆめ組さんにお面の紹介をして、一緒に豆まきの歌を歌っていると...

お部屋の玄関から鬼がやってきてみんなで作った豆（新聞紙）を投げて鬼退治をしました 😈 鬼が近づくと逃げてしまう子もいましたが、最後まで涙を見せずにやっつけますよ！さすがうみ組さんです ✨ 最後は福の神がきてくれて「もう意地悪しないから」と約束を交わし鬼さんと仲良くなれたうみ組さん(≧▽≦)

鬼とバイバイした後はみんなで円になり、年の数だけ豆（キャラメルコーン）を食べて豆まき会は終了しています。

その後は、少し時間があったのでイス取りゲームをして楽しみました♪



✿月曜日は全体朝会と体育あそびの予定です！

✿お休みの日はコドモンで連絡お願いします。（土曜日もです）